
 

RETE 7 - ETG 19.20 - Uno Bianca, "Verità 
storica e verità processuale" - (21-01-2019) 

In onda: 21.01.2019 Condotto da: SIMONA IANNESSA Ospiti: Servizio di: GIUSEPPE PILLONI Durata 

del servizio: 00:02:58 Orario di rilevazione: 19:42:00 Intervento di: ROSANNA ZECCHI (PRES. 

ASSOCIAZIONE PARENTI VITTIME UNO BIANCA) SPEAKER: verità storica, verità processuale, la 

banda della uno Bianca, questo il titolo dell'incontro promosso dal progetto concittadini 

dell'assemblea legislativa al quale hanno partecipato gli studenti del liceo Laura Cassi di Bologna e 

dell'istituto Francesco Alberghetti di Imola presenti tra gli altri, Walter Giovannini, sostituto 

procuratore generale presso la Corte d'appello e Rosanna Zecchi, presidente dell'associazione 

familiari delle vittime della uno bianca sentiamo. GIUSEPPE PILLONI: Ecco dottor Giovannini, 

l'importanza di tramandare alle giovani generazioni i fatti della Uno bianca. GIOVANNINI: allora è 

un'iniziativa che sicuramente dal mio punto di vista, coglie nel segno del ricordo attualizzando 

quegli anni terribili ad una platea di ragazzi nessuno dei quali era nato quando quelle vicende 

erano già state trattate processualmente, la sentenza non era passata in giudicato, è sempre 

importante il ricordo nella nostra storia, le radici sono importanti per tutti per ciascuno di noi e 

maggiormente importante per ragazzi che sono nati e crescono in un ambiente che ha visto queste 

scorribande quindi è un'iniziativa che ho condiviso quando mi hanno gentilmente invitato e che fa 

onore a chi l'ha voluta e l'ha organizzata perché è giusto ricordare con cerimonie pubbliche, per lo 

più silenziose, le vittime di questo questa barbarie ma è altrettanto doveroso almeno ogni tanto, 

provare a ragionare tutti insieme se non sul perché definitivo ciò sia accaduto, almeno raccontare 

il contesto in cui questi fatti sono accaduti ai giovani cittadini. ROSANNA ZECCHI: Questi ragazzi 

che son qui questa mattina praticamente non erano o eran piccolissimi o eran appena nati perciò 

di conseguenza avran sentito dei genitori ma parlare con persone veramente come ha fatto 

stamattina il magistrato Giovannini come cerchiamo di fare anche noi in tutte le altre sedi spero 

che qualcosa rimanga ecco perché questi sono veramente stati spietati criminali, assassini io penso 

che non abbian diritto a niente, questa è una cosa che la torna a ribadire e la tornerò sempre a 

ribadire perché io sono rimasta molto male che ad Occhipinti abbiano permesso di uscire dal 

carcere con quello che avevano fatto ma a maggior ragione che io (…) lui era anche gli altri 

assassini perché lui sapeva quello che facevano ed è stato zitto per tanti anni Tag: ASSEMBLEA 
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